

ふるさと通信 Vol. 88

2018年5月

スジ播きに苗並べ、育苗管理をしながら畦塗りに肥料撒き、そして田打ちと、てんやわんやの4月でしたー。一緒に頑張ってくれた家族に感謝！早いところでは田んぼに水が入り始め、代掻きも開始しました。そして、いよいよ週末からは田植えが始まります。5月いっぱい、夜明けから日没までフル回転、慌ただしい毎日が続きますが、ケガ無く無事に田植えを終えられるよう、頑張ります!!!



今年も水源に水芭蕉が咲きました。静けさを感じる白い花、ただすまいがとても好きです。葉っぱが美味しそうだなあ、なんて思ったら猛毒とのこと、みなさん気をつけて下さい。(笑)

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>



苗も順調～。今年はずっと逆で暖かすぎて気を遣いました。



江さらいで出てきた、コオイムシとカエル君。

重い出芽苗を運んで並べる作業は重労働。今年
はハウス内での運搬用にトロッコを導入！
ちょっと楽になりました。



有機肥料は量が多いのでまくのが大変。
その分、おいしいお米になあれ。



ボロボロになった畦を、
水が漏れないよう、畦
塗り機で補修。まっす
ぐ行くのが難しい～。



タンポポの黄色が目
に飛び込んでくる。
鮮やかな春の農道が
好きです。



お裾分けでいただく
山菜がサイコー！疲
れても元気復活！



5月のオマケは、バアバの自家製梅干しです！昔ながらのすっぱい梅干しでクエン酸補給！疲労回復にも効果があります。是非お試しください。それでは、今後ともよろしくお願ひいたします。

2018年5月1日

金谷 武志

ホームページ : <http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール : info@kanaya-farm.jp